

Liebe Schützenfamilie,

das Jahr neigt sich dem Ende zu, die Saison ist zu Ende, die neue Saison hat für viele Sportlerinnen und Sportler schon wieder begonnen.

Heute möchte ich mich an alle TeilnehmerInnen, von der Jugend bis zu den Senioren 3, sämtlicher Sparten wenden, die auf nationaler und internationaler Ebene Wettbewerbe bestritten haben - sei es Luft-bzw. Kleinkalibergewehr, Luft- oder Feuerpistole, Armbrust, Silhouette, SGK (Sportliche Großkaliber – Pistole) Vorderlader oder laufende Scheibe.

Es war ein sehr erfolgreiches Jahr.

Viele ausgezeichnete Platzierungen, Medaillen bei Welt- und Europameisterschaften, bei den österreichischen Meisterschaften, Länderkämpfen und vieles mehr.

Aber ganz oben steht mit Martin Strempl unser Aushängeschild. Einige Zeit Weltranglisten Erster, Olympia Teilnehmer. Mit Pech bei den olympischen Spielen. Ein paar schöne Zehner mehr und er hätte das Finale geschafft. Von den 8 Finalisten der letzten Weltmeisterschaft war keiner im Finale bei den olympischen Spielen. So eng ist die internationale Spitze. Nach den Spielen machte Martin Strempl eine schöpferische Pause, um beim nachfolgenden Weltcup im Oktober 2024 in New Delhi den vierten Platz zu erreichen.

Ich möchte daher allen TeilnehmernInnen zu ihren Erfolgen gratulieren. Ich ersuche um Verständnis, dass ich nicht jedem, jeder, Einzelnen persönlich gratulieren konnte. Bei etlichen schaffte ich dies aber leider nicht bei allen erfolgreichen Athleten Innen.

Der Erfolg hat viele Väter, so heißt ein altes Sprichwort. Daher ein großes Danke für euren Einsatz und Zeitaufwand, aber auch bei denen die hinter den Erfolgen stehen. Sei es die Familie, die Eltern, der Verein, der Verband.

Für die neue Saison wünsche ich euch einen guten Start und viel Erfolg.

Euer Landesoberschützenmeister

Bernhard Hottowy e.h.